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QUANDO DEUS PARA PRA TE OUVIR

SANTIDADE

Tzitzit
FRANJAS SIMBOLO DE SANTIDADE
Um memorial para lembrança e o dever da 
santificação
Numeros 15:37-40
37 Disse o SENHOR a Moisés: 38 Fala aos filhos 
de Israel e dize-lhes que nos cantos das suas 
vestes façam borlas pelas suas gerações; e as 
borlas em cada canto, presas por um cordão azul. 
39 E as borlas estarão ali para que, vendo-as, vos 
lembreis de todos os mandamentos do SENHOR e 
os cumprais; não seguireis os desejos do vosso 
coração, nem os dos vossos olhos, após os quais 
andais adulterando, 40 para que vos lembreis de 
todos os meus mandamentos, e os cumprais, e 
santos sereis a vosso Deus. 41 Eu sou o SENHOR, 
vosso Deus, que vos tirei da terra do Egito, para 
vos ser por Deus. Eu sou o SENHOR, vosso Deus. 

A MULHER DO FLUXO DE SANGUE
Mateus 9:20-22 / Marcos 5:24-34 / Lucas 8:43-48
E eis que uma mulher, que durante doze anos 
vinha padecendo de uma hemorragia, veio por trás 
dele e lhe tocou na orla da veste; 21 porque dizia 
consigo mesma: Se eu apenas lhe tocar a veste, 
ficarei curada. 22 E Jesus, voltando-se e vendo-a, 
disse: Tem bom ânimo, filha, a tua fé te salvou. E, 
desde aquele instante, a mulher ficou sã. Mateus 
9:20-22

Jesus diz para seus discípulos: Alguém me tocou, 
de mim saiu virtude (saiu PODER).

GUARDA ESSA FRASE
Jesus não disse para a mulher a tua fé te curou, ele 
disse a tua fé te salvou. 

A VIDA ESTÁ NO SANGUE
Porque a vida da carne está no 
sangue. Levítico 17:11

QUEM ERA A MULHER?
Todas os milagres e parábolas de 
Jesus sempre apontam para o 
contexto imediato e também para 
um contexto profético.

A cura da mulher do fluxo de 
sangue possui uma mensagem 
profunda, é um ato real que 
aponta para algo maior.

A mulher nas escrituras sempre 
foi associada com o povo de 
Deus, veja o Senhor casando 
com seu povo no monte Sinai, e 
depois Jesus prometendo sua 
noiva e voltando para seu 
triunfante casamento.

O simbolo da mulher sempre 
apontou para a amada de Deus.
Então vemos a mulher morrendo 
pois seu sangue estava esvaindo, 
o povo de Deus estava 
perecendo até que em algum 
momento a mulher entende que 
se somente toca-se no manto de 
Jesus ela seria curada.
Você já conhece a história, após 
ela tocar imediatamente seu fluxo 
de sangue cessa.

Sede santos, porque 
Eu sou santo

(Lv 11, 45; 
1 Ped 1, 16)
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Jesus censura Escribas 

e Fariseus, eles 
alongavam suas franjas 

para serem notados 
Mateus 23:1-5 

Mas diferente do que você já ouviu falar Jesus 
não disse vai filha você foi curada Jesus disse a 
tua fé te salvou.
Jesus mostra que a mulher recebeu justificação 
pelo seu esforço em obedecer a Deus, ela toca no 
Tzitzit, que eram franjas que apontavam para 
santidade.
As franjas simbolizavam aqueles que guardavam 
os mandamentos do Senhor. Filactérios e Franjas 
apontavam para a Santidade de Deus.

Deixa eu te falar uma coisa: Você não chama a 
atenção de Deus quando você Louva a Deus 
afinadamente com um bom acorde. 
Você toca a Deus quando decide andar em 
santidade, obedecer a Ele, e o ato de obedecer 
exige renúncia portanto sacrifícios diários, por 
isso você precisa entender o Tabernáculo de 
Moisés, o Templo de Salomão dai então verá o 
altar de sacrifício no pátio externo local onde 
morria os bois, cordeiros e animais. Ali ao lado 
tinha a bacia de água para o Sacerdote se limpar.

 A bacia de água apontava para a Palavra de 
Deus que nos Limpa e o altar de sacrifício é 
nosso corpo na terra, altar externo, local de largar 
as praticas antigas pecaminosas, sacrificar seus 
desejos e vontades que são advindos dos seus 
desejos. Gênesis 4:7 seu desejo será contra ti, 
mas a ti cabe dominá-lo.

Saiba que o maior Gigante que você vai enfrentar 
na sua vida não é o Golias, são seus próprios 
desejos.
Espero que a cruz de Cristo reflita, a glória do Pai 

e aponte para seus defeitos.
Deus nos ajude a andar em 
santidade. Esse é um 
chamado a santidade.

Você quer chamar a atenção 
de Deus pra você? Ande e se 
esforce na luta contra o 
pecado ande em santidade. 

Assim você vai tocar no 
Senhor, Dele sairá virtude e 
ela irá em sua direção pra te 
alcançar,  curar e salvar.
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